



授業参観 & PTA社会学級



授業参観の様子



講演の話を熱心に聴く参加者のみなさま

9月13日(金)に授業参観と社会学級を行いました。授業参観では、たくさんの保護者のみなさまに来ていただき、子どもたちがはりきって授業に取り組む様子を見ていただきました。社会学級では、特定非営利活動法人 くるくる デンソーブラッサム出向者 前島隆一様に、「障がい者の話を我が子の立場で考えてみる」と題して講演をしていただきました。前半はこれからの社会について、後半は発達障害についてのお話でした。「障がいは個性」「彼ら彼女たちのすべての行動には理由がある。わかれば安心できるし、納得できるし、許せることもある」というお話に、参加されたみなさまは熱心に聴き入っていました。

CBCこども音楽コンクール



CBCこども音楽コンクール後の1枚

9月15日(日)に名古屋のCBCホールで行われたCBCこども音楽コンクール地区予選に合唱部が出場しました。合唱部門では「歌え地球の子供たち」を演奏し、66名の歌声がホール中に響き渡り、優秀賞を受賞しました。重唱部門では四重唱「通りゃんせ」と三重唱「ほたるこい」の2チームがすばらしい歌声を披露し、四重唱は優秀賞、三重唱は優良賞という結果でした。合唱部門と四重唱は11月9日(土)に行われる中部日本決勝大会への進出が決定しました。中部日本決勝大会に向けて、がんばって欲しいと思います。

保健指導

亀城小学校では、毎月1回、テーマを決めて、各学級で保健指導を行っています。9月18日（水）に防災をテーマに学級毎に保健指導を行いました。低学年は、防災かるたを楽しんだ後、火事や地震が起きたときにどのように行動すればよいかを考えました。中学年は地震の被害の写真をもとに安全な行動について考えました。高学年は新聞紙でスリッパを作り、災害時に役立つ物について考えました。学年に応じて、体験学習や話し合い、全体指導を通して防災について学びました。



防災かるたで学ぶ1年生



地震の映像から学ぶ4年生



新聞紙スリッパをはいた5年生

運動会に向けて

10月5日（土）の146運動会に向けての練習が始まりました。全校練習では、全校演技刈谷体操第2と全男・全女の練習を行いました。亀城小学校伝統の旗体操では、朝の会に高学年が低学年の教室を訪問して動きを伝えています。1年生の子どもたちも、お姉さんたちの指導を受け、日ごとに動きがよくなりました。各学年の演技も順調に進んで、子どもたちは楽しそうに踊っています。まだまだ暑い日が続きますので、熱中症対策等、子どもたちの体調に十分配慮して練習を進めます。ご家庭でも、健康面でのご協力をよろしくお願いします。



刈谷体操の練習風景

アルミ缶回収

亀城小学校ではアルミ缶回収を行っています。回収日には、たくさんの子供が袋を手にとって登校してきます。9月10日（火）の回収日には、77.9kg、20日（金）には41.3kgのアルミ缶を回収することができました。今後もご協力をよろしくお願いします。なお、牛乳パック回収、児童保健委員会のエコキャップ（ペットボトルキャップ）回収も行っています。世界中の子どもたちへワクチンを送るこの活動へのご支援もお願いします。次回、回収日は10月9日（水）です。



アルミ缶回収の様子

佐賀豪雨災害募金のお礼

9月6日（金）～10日（火）にJRC委員会が行った佐賀豪雨災害募金の総額は、27,045円でした。ご協力ありがとうございました。この募金は、日本赤十字社を通して被災地へ届けられます。